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Résumé : 
Chaque constituant intervient de façon différente sur les propriétés des Bétons auto plaçants 

(BAP). Dans cet article, nous avons étudié l'incidence des rapports E/C et GIS ainsi que les 

dosages en sable et en liners sur les propriétés des BAP à l'état frais et à l'état durci. Les 

résultats obtenus ont été traités par la méthode de l'analyse de variance (ANOVA) en 

utilisant un logiciel commercial (SPSS Ver. 17.0). Cette analyse statistique a été effectuée 

pour déterminer les facteurs statistiquement significatifs. Plusieurs fortes corrélations ont été 

retrouvées.  

485 TRACT. Each constituent acts differently on the properties of self compacting concret es 

(SCC). In this paper, we studied the effect of W/C, Gravel/Sand (GIS) and different dosages of 

sand and fine fillers an the properties of fresh and hardened self-compacting concrete. The 

results obtained were treated by the method of analysis of variance (ANOVA) using 

commercial software (SPSS Ver. 17.0). This statistical analysis was performed to idente 

factors statistically significant. Several strong correlations werefound.  
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